



Maule



Aulnay
s/Mauldre

Comité de Jumelage de Maule et de la Vallée de la Mauldre



Carnoustie

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
8 MARS 2024 – Hall Salle Les deux Scènes à Maule

48 membres étant présents ou représentés, le quorum est déclaré atteint et l'assemblée générale ouverte.

I – RAPPORT MORAL DE L'ASSOCIATION – PRESIDENT PATRICE ROUHAULT

L'année 2023 a été marquée principalement par les célébrations en Ecosse des 30ème et 25ème anniversaire de notre jumelage franco-écossais avec la ville de Carnoustie.

Activités en 2023

L'année a débuté avec un Burns Supper organisé par le Comité de Jumelage de St Germain en Laye le samedi 4 février. Nous étions dix personnes du jumelage de Maule / Aulnay sur Mauldre présents à cette soirée : très belle salle sur l'île de la Loge à Bougival pour accueillir les 90 personnes assistant à ce dîner cérémonial du poète écossais Robert Burns, en présence de monsieur le maire de St Germain Arnaud PERICARD.

En mars, notre traditionnelle soirée danses écossaises avec le Heather Group d'Alice, mais sans Alice cette fois-ci, remplacée par Annick. Changement de salle aussi puisque c'est à la salle polyvalente de Mareil-sur-Mauldre que Madame le maire nous a accueilli gracieusement pour cette soirée. De plus, elle nous a honoré de sa présence en début de soirée, assistant à plusieurs démonstrations du Heather Group.

Le samedi 13 mai, nous avons tenu pour la 1ère fois un stand jumelage d'environ 2 mètres sur la place du marché de St Germain en Laye au dos de celui occupé par le comité de St Germain. Grand succès tout au long de la journée : de l'intérêt porté à notre jumelage et à son histoire, des casquettes et polos vendus comme on n'en avait jamais vendu les derniers temps, des visiteurs et le tout couronné par une journée ensoleillée.

Le lundi 15 mai, un groupe de 9 personnes s'envolait pour Edimbourg où l'attendait un minibus conduit par Simon et Max en co-pilote pour l'amener à Carnoustie.

Mardi, visite de Panbride church puis ballade en bordure de mer à Easthaven, et réception pour le déjeuner chez David RORIE, président du Conseil Communal de Carnoustie, en présence aussi d'une représentante du comté d'Angus ; les deux chartes ont été exposées à la bibliothèque de Carnoustie.

Mercredi et jeudi, séjour dans la région des Borders avec la visite de Abbotsford house et de la grande tapisserie d'Ecosse à Galashiels. Dîner et nuit à Dryburgh Abbey Hotel. Le jeudi, aperçu des ruines de Dryburgh Abbey puis découverte de la célèbre imprimerie Robert Smail's. Pour terminer la journée, visite de Traquair House.

Vendredi, déplacement à Arbroath avec visite du port, du Signal Tower Museum. En après-midi, visite guidée de Hospitalfield house. En soirée, dîner anniversaire au Kinloch Arms Hotel où nous étions une vingtaine de personnes. La soirée a été très festive et s'est poursuivie par quelques danses écossaises puis des danses classiques.

Le samedi, un petit tour à Dundee surtout pour les trois nouvelles familles avant un dimanche réservé au sein des familles d'accueil.

Le lundi, avant le départ, réunion Intercomités en matinée au Station Hotel puis déjeuner. De l'avis général, séjour très sympa et bien équilibré et avec une météo majoritairement clémente et ensoleillée.



Dimanche 25 juin, sortie pédestre dans le Vexin organisé par Aulnay Rando avec 17 participants : le circuit est très typique avec des traversées de villages comme Wy-Dit-Joli-Village, Gadancourt, Guiry-en-Vexin. Etape pique-nique dans le bois de Morval à l'ombre des arbres, visite du musée archéologique de Guiry avec une exposition temporaire sur les Néanderthaliens superbe, bien présentée.

A la rentrée de septembre, notre première activité reprenait l'expérience de 2022 à savoir la soirée Vidéo BBQ. Une petite cinquantaine de personnes étaient présentes pour déguster salades, grillades, fromage et dessert pour la modique somme de 10€. Après le dîner, projection d'une vidéo sur Robert Bruce, roi d'Ecosse qui engagea toutes ses forces pour l'Indépendance de l'Ecosse.

Début Octobre, une soirée Interjumelages avait été programmée et devait avoir lieu à Achères, dans la continuité de celle réalisée à Maule en 2021. Mais cette soirée a tardé à se mettre en place et des intervenants prévus n'étaient plus disponibles, sans compter que le nombre d'inscriptions était bien insuffisant pour organiser une soirée à la hauteur des attendus. Elle a donc été annulée en dernière minute en espérant pouvoir être reprogrammée en 2024.

La soirée cinéma, 8ème édition, a été en 2023 avancée d'un mois. Elle a eu lieu le 19 octobre Comme à l'accoutumée, elle comprenait une projection de courts métrages, un repas dînatoire et la projection d'un film, « L'ombre d'un mensonge » de Bouli Lanners. Grand succès pour cette soirée avec 85 personnes pour la formule complète plus dix entrées pour le film seul. Il faut bien préciser que les tarifs de notre soirée sont attractifs : 12€ pour les adhérents, 15€ pour les extérieurs et 5€ pour le film seul. Nous avons eu le plaisir d'accueillir plusieurs membres des jumelages partenaires de Meulan, Saint-Germain-en-Laye et du tout jeune jumelage de Villennes-sur-Seine avec Largo en Ecosse. Et le régisseur du cinéma, Xavier, s'est félicité de l'excellente participation.

En novembre, notre traditionnelle soirée ST Andrew avec pour thème le Rugby. Un quiz sur le rugby, un extrait vidéo du quart de finale France-Springboks, une rétrospective de l'épopée depuis 2002 des Maule Blacks réalisée par Cédric, une compilation documentaire issue des Twin Flash, des danses écossaises avec Alice, un buffet des desserts et quelques 44 convives, tout était réuni pour une soirée très sympa.

L'année 2023 s'est achevée avec le marché de la Saint Nicolas les 2 et 3 décembre à Maule. Notre chalet très attractif a retenu l'attention des visiteurs. Musique écossaise, confitures écossaises, pain d'épice, pancakes, haggis aux deux purées et notre fameux vin chaud. Record de vente battu cette année : 195 litres de vendu pour 205 litres de produit ! Une très bonne ambiance a régné durant ces deux jours de Saint Nicolas, avec une fréquentation très appréciable au regard de la météo qui s'est révélée froide, mais sèche et ensoleillée.

Le Président remercie tous les acteurs du Conseil d'Administration et des commissions ainsi que les adhérents et tous ceux qui ont participé cette année à la vie de l'association.

Autres informations :

Le nombre d'adhérents 2023 est en recul par rapport à 2022, nous étions 97 contre 80 en décembre dernier soit une baisse de 17.5%. Cela s'explique notamment par le non-renouvellement de certaines personnes arrivant en âge avancé. La tendance se ré-inverse donc puisque l'année passée, ce même nombre avait progressé de 4%.

Notre site Internet a désormais 4 ans d'existence et continue d'être alimenté régulièrement au gré des événements. Au niveau de sa structure, peu d'évolution cette année si ce n'est la mise en place d'un plugin MailPoet pour la diffusion de Newsletter ou de mailing (avec l'aide d'Alain Gaillard, merci à lui). Tous nos événements sont couverts par des articles et des photos ce qui vient remplacer notre revue Twin Flash abandonnée désormais.



Pour 2024, il est envisagé d'augmenter la sécurité d'accès au site dans son mode développement par une double identification d'accès. D'autre part, on regarde la possibilité d'effectuer un paiement en ligne (règlement adhésion, règlement participation à un événement, etc...) via le module de paiement HelloAsso dédié aux associations.

Avenir du CTA (Carnoustie Twinning Association) et impact sur le CJMVM

Lors de la réunion InterComités de mai dernier à Carnoustie, Jan Scott a confirmé que compte tenu du peu d'adhérents (16) et surtout d'actifs au sein de leur comité, malgré leurs efforts restés vains de tout engager pour attirer des nouveaux membres, ils souhaitent arrêter toute relation formelle mais en poursuivant des rencontres ponctuelles soit en France, soit en Ecosse, voire en terrain neutre.

En réponse aux propos de Jan, Patrice Rouhault a dit comprendre leur décision tout en leur rappelant qu'il faut laisser le temps au temps et ne pas précipiter les choses et qu'il sera toujours temps d'agir le moment venu. Depuis, leur AGM a eu lieu en novembre sans qu'aucune information ne nous soit parvenue si ce n'est que Jan Scott est toujours présidente du CTA. Une visioconférence est programmée prochainement pour en savoir un peu plus sur l'avenir du CTA.

Coté CJMVM, nous avons eu récemment un débat au niveau du Bureau pour imaginer quel impact pour notre avenir :

1. Le CTA n'est pas dissout mais fonctionne en mode réduit : tant mieux, on peut toujours espérer.
2. Le CTA est dissout et on conserve des relations individuelles pour continuer à se voir.
3. Dans la situation ci-dessus, rien ne prévoit dans les statuts une dissolution du CJMVM, on peut poursuivre notre chemin et continuer à promouvoir l'Ecosse dans la Vallée de la Mauldre. Nos statuts nous offrent la possibilité aussi de s'unir avec d'autres associations du même genre et poursuivant le même objectif.
4. Si le CTA est dissout, le jumelage franco-écossais n'existe plus dans sa vocation initiale d'échanges et administrativement. Ce qui induira vis-à-vis des mairies un montant de subvention moindre.
5. En fonction des résultats de la prochaine assemblée du CTA, il faudra porter connaissance aux responsables mairies de notre situation.
6. Le Bureau a décidé aussi de réduire nos activités annuelles à celles qui fonctionnent bien et à limiter, changer la fréquence ou supprimer certaines activités.
7. L'idée à ce stade est peut-être de renforcer le fonctionnement Inter-Jumelages pour partager des activités écossaises avec nos partenaires.
8. Un voyage à Carnoustie en 2025 pourra être proposé aux adhérents.

Les Ecossais prévoient peut-être un voyage à Maule fin mai-début juin.

Les membres présents de l'association donnent quitus
à l'unanimité au Président pour ce rapport moral



II - RAPPORT FINANCIER 2023 - TRESORIERE CATHERINE BERTRAND

Designation	Débit	Crédit	Solde
Total général	10397,78	13 271,72	2 873,94
[** Toutes les dépenses **]	10 397,78	0,00	-10 397,78
<i>Achats</i>	1 288,95	0,00	-1 288,95
<i>Achat de marchandises</i>	1 273,90	0,00	-1 273,90
<i>Fournitures de bureau</i>	15,05	0,00	-15,05
<i>Autres dépenses</i>	2 941,36	0,00	-2 941,36
<i>Dépenses à catégoriser</i>	2 941,36	0,00	-2 941,36
<i>Frais de fonctionnement</i>	5 511,79	0,00	-5 511,79
<i>Cadeaux</i>	128,86	0,00	-128,86
<i>Entretien et réparation</i>	49,70	0,00	-49,70
<i>Frais bancaires</i>	191,31	0,00	-191,31
<i>Frais de carburant</i>	168,74	0,00	-168,74
<i>Frais de représentation</i>	861,00	0,00	-861,00
<i>Locations</i>	238,40	0,00	-238,40
<i>Primes d'assurance</i>	202,60	0,00	-202,60
<i>Télécommunication</i>	212,98	0,00	-212,98
<i>Voyage</i>	3 405,00	0,00	-3 405,00
<i>affranchissement</i>	53,20	0,00	-53,20
<i>Immobilisations</i>	655,68	0,00	-655,68
<i>Electroménager</i>	110,88	0,00	-110,88
<i>objets publicitaires</i>	544,80	0,00	-544,80
[** Tous les revenus **]	0,00	13 271,72	13 271,72
<i>Autres revenus</i>	0,00	235,89	235,89
<i>Dépôts</i>	0,00	200,00	200,00
<i>Revenus à catégoriser</i>	0,00	35,89	35,89
<i>Subventions et cotisations</i>	0,00	3 431,00	3 431,00
<i>Cotisations Adhérents</i>	0,00	931,00	931,00
<i>Subventions Etat et autres</i>	0,00	2 500,00	2 500,00
<i>Ventes</i>	0,00	9 604,83	9 604,83
<i>Ventes de produits finis</i>	0,00	3 584,91	3 584,91
<i>vente de bière Auld Alliance</i>	0,00	208,00	208,00
<i>ventes de services</i>	0,00	5 571,61	5 571,61
<i>ventes soirée</i>	0,00	240,31	240,31

En résumé :

Ressources au 1^{er} janvier 2023 : 10836 €

Dépenses : **10398 €**
Recettes : **13271 €**
Bilan excédentaire : **2873 €**

Ressources au 31 décembre 2023 : 13709 €

Les membres présents de l'association donnent quitus à l'unanimité
au trésorier pour son rapport financier



III - PREVISIONS D'ACTIVITES 2024

- 04 février : Burns Noon. Choix d'un dimanche midi pour permettre aux convives venus de plus loin de rentrer à une heure raisonnable...
- 10 février : Teatime Pancakes A/M Rugby France/Ecosse. Annulée faute d'un nombre suffisant de participants.
- 16 mars : soirée danses écossaises à Aulnay sur Mauldre
- mai : Participation au Marché européen de St Germain en Laye
- dernière semaine de mai ou première semaine de juin : peut-être une visite des Ecosais
- juin : week-end à Bressuire pour le 20^e anniversaire des Highland Games du château. Le temps étant compté pour la préparation d'un tel voyage, nous préférons l'annuler.
- septembre : *Rando BBQ à Aulnay sur Mauldre organisée par Aulnay Rando**
- 17 octobre : soirée cinéma à Maule, 9^{ème} édition
- 13 novembre : *soirée St Andrew à Bézu**
- 30 novembre : soirée St Andrew à Maule
- 7 et 8 décembre : marché de Noel de Maule

**Les activités en italique ne sont pas organisées par le jumelage, nous proposons simplement aux adhérents d'y participer.*

IV- BUDGET PREVISIONNEL 2024

	Dépenses	Recettes
Burns Noon	5700	4150
AG 2023	50	
Soirée Danses écossaises	250	150
Activités Interjumelages	800	600
Highland Games Bressuire	300	
Rando Barbecue	750	600
Soirée cinéma	900	700
Soirée St Andrew	500	400
Marché de Saint Nicolas	1300	2650
Sous total des activités	10550	9250
Subvention Maule		2100
Subvention Aulnay sur Mauldre		400
Parrainage		200
Cotisations adhérents		550
Intérêts Livret A		50
Sous total des subventions/ cotisations		3300
Frais bancaires	200	
Frais de représentation	500	
Frais de carburant	100	
Publicité	500	
Investissement matériel	400	
Achats de marchandises	1400	1700
Achats pour manifestations	/	/
Télécommunication / internet	200	
Affranchissement	50	
Fournitures de bureau	100	
Locations	250	
Sous total des frais de fonctionnement	3700	1700
TOTAL	14250	14250



V – RENOUELEMENT DU CONSEIL D'ADMINISTRATION

Le renouvellement du bureau se faisant par tiers, nous avons 9 postes à pourvoir :

- 3 postes « collectivités » non pourvus dont 1 poste occupé en 2023 par Mme Darazi représentant l'association Connaître & Parler, aujourd'hui inactive et qui n'a plus de poste au CA, et 2 postes occupés en 2023 par Mmes Bardillon et Rossini,
- 1 poste mairie d'Aulnay non pourvu
- 5 postes « individuels » dont les membres sont sortants après 3 ans, Mmes Le Ster, Schneider et Svensson, MM. Marcadet et Pichon.

M. Marcadet occupera le poste ACIME (élu jusqu'en 2025) en remplacement de Mme Cosyns. Mme Schneider ne souhaite pas se représenter. Les autres membres sortants sont candidats. Comme il y a plus de postes vacants que de candidats, la secrétaire demande à l'assemblée si d'autres personnes seraient candidates. Aucun candidat ne s'étant présenté, il est procédé au vote.

A l'issue du dépouillement, Mmes Bardillon, Le Ster, Rossini, Schneider, Svensson et M. Pichon sont réélus à l'unanimité (48 voix, 29 présents, 19 représentés).

4 postes restent vacants : 3 postes « collectivités » et 1 poste « mairies ».

La première réunion du nouveau Conseil d'Administration aura lieu le mardi 12 mars 2024 Salle Jean Monnet à Maule.

L'ordre du jour étant épuisé, l'Assemblée Générale est déclarée close.

